

CENTRO DE INVESTIGACIONES Y ESTUDIOS SUPERIORES EN ANTROPOLOGÍA SOCIAL
EL SEMINARIO PERMANENTE DE ANTROPOLOGÍA MÉDICA CIESAS-D.F.
invita a la conferencia

ALTERNATIVAS EN LAS POLÍTICAS DE DROGAS ¿PROHIBICIONISMO, REDUCCIÓN DE DAÑOS Y RIESGOS, REGULACIÓN?

UNA PERSPECTIVA ANTROPOLÓGICA

Dr. Oriol Romaní
Universitat Rovira i Virgili, Tarragona, España.

DROGAS

La conferencia propone dar a conocer los orígenes históricos de estos tres modelos y, sobre todo, analizar sus articulaciones en la actualidad. Al mismo tiempo, ofrecer herramientas analíticas y operativas desde la Antropología que permitan desentrañar sus significados y utilidades.

Oriol Romaní (Barcelona, 1951), catedrático de antropología social de la Universidad Rovira i Virgili, coordinador del Máster Interuniversitario en Antropología Médica y Salud Global, y miembro del consejo directivo del Máster Interuniversitario Juventud y Sociedad.

Pionero en España de la antropología de las drogas, y de la juventud, así como del uso de las Historias de Vida como metodología de investigación. Estuvo en el grupo inicial del Institut Català d'Antropologia, de la ARSEC (Asociación Ramón Santos de Estudios del Cannabis), y del Grup Igia, grupo de profesionales que trabaja para el cambio de las políticas de drogas. Con varios de ellos escribió, en 1989, Repensar las drogas, donde se aboga por la legalización de todas las drogas para unas mejores políticas públicas sobre las mismas. También destacan entre sus numerosas publicaciones A tumba abierta. Autobiografía de un grifota (Anagrama, 1983/1986, Los libros de Itaca, 2015) Las drogas, sueños y razones (Ariel, 1999/2004) y Jóvenes y riesgos, ¿unas relaciones ineludibles? (Bellaterra, 2010, coord.).

Dra. Rosa María Osorio
coordinadora del evento

Jueves 26 de marzo de 2015 11:00 h.
Sala Juárez CIESAS-D.F. Juárez 87, Col Tlalpan Centro

